

MADAWASKA



LE COIN DE L'ACEJISTE

BELLE INITIATIVE DU CERCLE DE CAMPBELLTON

Campbellton, (Trad. du Telegraph Journal) — A une assemblée du cercle local de l'A. C. J. C. tenue dimanche soir dernier, et à laquelle le président M. Benoit, Richard, occupé de la présidence, il a été décidé que le Cercle Notre-Dame des Neiges en co-opération avec le Comité régional du diocèse, forme une commission de la Société St-Vincent-de-Paul, pour venir en aide aux pauvres, au cours de cet hiver.

La ville sera divisée en districts, et les membres iront de maison en maison, chaque dimanche, avec leur boîte à collection. L'argent ainsi recueilli servira à aider ceux qui sont dans le besoin.

Le comité nommé pour s'occuper de ces nouvelles activités est composé de M. Benoit, Richard, de M. Benoit, Richard, de M. C. Bellisle, de M. Thé Godin, M. C. E. Champoux, Raymond Martin, Léo Décarie et Omer Léger.

LE PERE LACERTE AU NOUVEAU-BRUNSWICK

R. P. Lacerte, S.J., de la ville Manurewa, à Québec, l'un des organisateurs des retraites fermées dans la province, est actuellement au Nouveau-Brunswick, et vient de prêcher une retraite à Memramcook.

Il était de passage au Madawaska, la semaine dernière.

LE CERCLE "LOU MARTIN"

St-André. — Notre cercle d'A. C. J. C. a tenu dimanche passé sa séance régulière. Elle débuta comme d'habitude par la prière, suivie de la lecture du compte-rendu de la dernière assemblée.

Après les rapports des activités des différents comités, M. Aurèle Laforge chanta: "C'est-y de ma faute". Une discussion religieuse survint entre M. Armand Marquis, qui fournissait les arguments des dissidents et M. Edgar Dionne, défenseur de notre cause, sur la Sainte Messe. M. Tréfiel Bellefleur contribua ensuite au programme par une conférence sur l'élevage des animaux.

Le débat principal portait sur cette question très complexe: "L'aqueur rend le plus de services: la presse ou la radio?"

M. Victor Godbout se faisait l'avocat du journal, et M. Jim Mazouze, celui de la radio.

M. Tardivel, dans ses remarques, concilia les deux partis, qui avaient pris leur cause à cœur, et la séance fut levée par la récitation des invocations ordinaires.

Le Secrétaire.

LES DIX COMMANDEMENTS DU CHOMEUR ACEJISTE

- 1 — Comme en temps de travail, du lit tu sortiras.
- II — Or, toujours tu le peux, messe tu entendras.
- III — Pour te ravigoter, la marche tu feras.
- IV — Pour orner ton cerveau, un bouquin tu liras.
- V — Dans le choix des amis, les bons tu choisiras.
- VI — Plus qu'à l'ordinaire, acéjiste tu seras.
- VII — En tout, faire le bien, tel mot tu prendras.
- VIII — L'amour familial, tu le conserveras.
- IX — Ta prière du soir, tu ne l'oublieras pas.
- X — Et le soir pas trop tard dans ton lit tu seras.

François ROUSSEAU, du Cercle LaRocque.

VAN BUREN

(D. N. C.)

M. Albert Richard se rétablit d'une fracture au bras, à la demeure de ses parents, et Mme Fred Richard.

Mme Marcel et Mme Michaud sont allés à Ste-Rose en auto lundi.

M. et Mme A. Dumais et M. et Mme J. A. Pelletier sont allés en automobile la semaine dernière, à Berthel, N. H., où M. et Mme Pelletier étaient appelés par la maladie sévère de leur fille.

Un arbre lui tombe sur la tête

M. Abel Cyr, a été sérieusement blessé mardi alors qu'il fut frappé dans la chute d'un arbre, pendant qu'il était occupé à la coupe du bois. Le crâne fut fracturé par de lourds branches. Quand M. Cyr glissa en essayant d'entrer l'arbre qui tombait. Il fut inconscient pour plusieurs heures, mais se rétablit.

IL S'INFLIGE UNE BLESSURE

En transportant du charbon, ces jours derniers, M. Solomon Beauveur de cette ville s'est infligé une blessure grave à la jambe. L'accident s'est produit lorsqu'un baril rempli de charbon et pesant environ 200 livres, lui est tombé sur le genou. Il ne souffre d'aucune fracture mais la blessure lui cause de grands douleurs.

Funérailles de feu Mère Théo. Belisle

Vendredi matin avaient lieu dans l'église "Immaculée-Conception" d'Edmundston au milieu des parents et amis, les funérailles de feu Mère veuve Théo Belisle, décédée mercredi dernier, à l'âge de 77 ans.

Le levé du corps fut fait par M. le curé Conway, qui chanta également le service.

Les porteurs furent: Mm. Amédée Thériault, Didier Moreau, Tréfiel Lévesque, Napoléon Dubé, Tréfiel Boucher, Léon Boudreau.

La défunte dans la nuit, outre son fils Alphonse, deux belles-filles, Mme A. Belisle et Mme Charles Belisle, du Saguenay. Lui survivaient aussi trois sœurs et deux frères. A la famille, nous réitérons l'expression de nos condoléances.

CINQ SOUS LE NUMERO

L'OUVREURE DE LA LIGUE DE HOCKEY DE HOCKEY

Le Fraser Paper remporte la première victoire de la saison. — Le Fraser Paper défait l'équipe des Marchands.

PLUSIEURS NOUVEAUX JOUEURS

Les parties de ligue promettent beaucoup d'intérêt. — Une coupe pour le plus grand nombre "d'assistés".

PROGRAMME DES JOUTES

La ligue locale de hockey compte cette année quatre équipes: Fraser Paper, champions de 1931-32, les Chevaliers de Colomb, Fraser Pulp et un nouveau club représentant les Marchands.

Ces quatre équipes semblent être d'égale force, chacune comptant de nouvelles recrues. Ainsi on voit sur l'alignement de Fraser Paper, Daigle de Van Buren et Hec. Miller qui remplace son frère Frank sur la défense. Les Chevaliers ont Gulliver, qui jouait l'hiver dernier avec les Rangers de Dalhousie. Avec les Fraser Pulp nous voyons Muriello Laporte, dans les buts, Adams de Frédérickton. Les Marchands ont Red McLaughlin de Chatham, et ils ont retenu les services de Langlais de Rivière-du-Loup. Nous le verrons sur l'alignement à la prochaine partie.

LA COUPE BAIRD

Le premier de la ligue locale, M. Harry Roy, nous a fait parier ses jours derniers du bon général du joueur qui jouait de la ligue M.R.B. Baird. Celui-ci offre une jolte coupe au joueur qui aura le plus de points en ligue, aidera le plus ses co-équipiers à enregistrer des points, c'est-à-dire celui qui fera le plus "d'assistés".

Il faut féliciter le généreux donateur. On voit facilement que M. Baird désire développer le hockey, et que ses jeunes joueurs l'esprit de coopération et d'entente, et non le jeu individuel.

FRASER PAPER VICTORIEUX

La première partie a eu lieu dimanche dernier. L'équipe des C. de Colomb fut défaite par le Fraser Paper au score de 6 à 2. La partie fut très rapide et les avants Fullerton, Hudson et Love ont fait du beau jeu.

Les clubs se sont alignés comme suit:

FRASER PAPER: — A. Lévesque, Pullerton, Hudson, Love, L. Laporte, H. Lévesque, Geo. Laporte, R. Reiki, avants; Hec. Miller, A. Hébert, Daigle et O. Soucy, défenses.

CH. de COLOMB: — Doc. Hébert, G. Gagné, Gulliver, David, Rousseau, Sarlabou, R. Martin, avants; L. Albert, Bob Martin, Louis Perron, Ouellet, défenses.

Sommaire des points: — 1ère période, aucun point; 2ème période, 1 — Fraser Paper; 3 — C. de Colomb. Pénalités: 1 — Gulliver; 2 — Hudson; 4 — Love; 5 — Miller; 6 — Gulliver; 8 — X.

FRASER PAPER: — A. Lévesque, Pullerton, Hudson, Love, L. Laporte, H. Lévesque, Geo. Laporte, R. Reiki, avants; Hec. Miller, A. Hébert, Daigle et O. Soucy, défenses.

CH. de COLOMB: — Doc. Hébert, G. Gagné, Gulliver, David, Rousseau, Sarlabou, R. Martin, avants; L. Albert, Bob Martin, Louis Perron, Ouellet, défenses.

Sommaire des points: — 1ère période, aucun point; 2ème période, 1 — Fraser Paper; 3 — C. de Colomb. Pénalités: 1 — Gulliver; 2 — Hudson; 4 — Love; 5 — Miller; 6 — Gulliver; 8 — X.

PARTE DE LUNDI

L'équipe des Marchands a causé une vive surprise au Fraser Pulp, lundi soir, en offrant un jeu et une résistance auxquels on ne s'attendait pas. Le Fraser Pulp remporta cependant la victoire par un score de 3 à 2. La partie fut très contestée et "Red" McLaughlin exaspéra plus d'un adversaire par son jeu habile.

M. et Mme A. Dumais et M. et Mme J. A. Pelletier sont allés en automobile la semaine dernière, à Berthel, N. H., où M. et Mme Pelletier étaient appelés par la maladie sévère de leur fille.

Un arbre lui tombe sur la tête

M. Abel Cyr, a été sérieusement blessé mardi alors qu'il fut frappé dans la chute d'un arbre, pendant qu'il était occupé à la coupe du bois. Le crâne fut fracturé par de lourds branches. Quand M. Cyr glissa en essayant d'entrer l'arbre qui tombait. Il fut inconscient pour plusieurs heures, mais se rétablit.

IL S'INFLIGE UNE BLESSURE

En transportant du charbon, ces jours derniers, M. Solomon Beauveur de cette ville s'est infligé une blessure grave à la jambe. L'accident s'est produit lorsqu'un baril rempli de charbon et pesant environ 200 livres, lui est tombé sur le genou. Il ne souffre d'aucune fracture mais la blessure lui cause de grands douleurs.

Funérailles de feu Mère Théo. Belisle

Vendredi matin avaient lieu dans l'église "Immaculée-Conception" d'Edmundston au milieu des parents et amis, les funérailles de feu Mère veuve Théo Belisle, décédée mercredi dernier, à l'âge de 77 ans.

Le levé du corps fut fait par M. le curé Conway, qui chanta également le service.

Les porteurs furent: Mm. Amédée Thériault, Didier Moreau, Tréfiel Lévesque, Napoléon Dubé, Tréfiel Boucher, Léon Boudreau.

La défunte dans la nuit, outre son fils Alphonse, deux belles-filles, Mme A. Belisle et Mme Charles Belisle, du Saguenay. Lui survivaient aussi trois sœurs et deux frères. A la famille, nous réitérons l'expression de nos condoléances.

Deux Hommes se noient dans la Baie des Chaleurs

Un troisième atteint le rivage après une dure lutte contre le courant glacé et les blocs de glace, à New Mills, comté de Restigouche. — En jetant leurs filets de pêche.

ON REPECHE L'UN DES CADAVRES

New Mills, comté de Restigouche. — Tombant dans les eaux glacées de la Baie des Chaleurs, lundi après-midi, alors que la marée montante brisa la glace à travers laquelle ils jetaient des filets à l'épave, Alfred Roy, journaliste de Rivière Benjamin, et Arthur McNair, forgeron de New Mills, se sont noyés.

Leur compagnon, Clément Guillard, barbu de New Mills réussit à rager au rivage après une dure lutte contre les glacières et un courant rapide.

Le reste de l'après-midi et tard le soir, un grand nombre de chercheurs firent plusieurs tentatives pour les retrouver. On commença à se servir de trappes mardi matin, pour essayer de les repêcher. Les victimes étaient à environ 60 verges du rivage, quand la glace fut brisée par la marée.

On rapporte que le corps de McNair a été repêché mardi soir, à environ 50 verges du rivage.

Roy qui était âgé de 40 ans, laisse une veuve et trois orphelins. McNair était marié, mais n'avait pas d'enfant. Guillard, âgé de 35 ans, était instructeur de langue française.

SUITES FUNESTES DE CET ACCIDENT

Mme Jos. S. Martin de Fort Kent, victime de cet accident, nous rap porte la semaine dernière, est décédée dimanche soir, à Edmundston.

FUNERAILLES A FORT KENT, ME

L'accident survenu sur la rue Victoria la semaine dernière, et qui causa la mort de Mme Jos. S. Martin, a eu de graves conséquences funestes, comme on le pressente.

Mme Jos. S. Martin, qui se trouvait dans une voiture, au moment où celle-ci vint à heurter le devant d'un magasin de Mme M. P. Poirier, a succombé dimanche soir aux blessures qu'elle reçut. On l'avait transportée chez sa nièce, Mme Jos. Caron, rue du Fort.

On a fait translation des restes mortels à Fort Kent, où les funérailles ont lieu hier matin, à neuf heures, au milieu d'une foule nombreuse de parents et d'amis de la ville et de dehors.

La défunte (née Félienne Michaud) aurait atteint ses 68 ans le jour de Noël. Elle laisse dans le deuil trois sœurs, Mme F. Poirier, de Edmundston, Mme F. Michaud, de Baker-Brook, Mme A. Martin, de St-Basile; une fille adoptive, Mme Tom Thériault, de Madawaska, Me, et un fils adoptif, M. Larrie Martin, de Fort Kent.

A la famille en deuil, nos sincères condoléances.

EXCURSIONS SUR LE TEMISCOUATA

L'une à Québec, l'autre à Montréal. — La Joute de hockey "Canadienne" et "Maroons".

Le Chemin de Fer Temiscouata a organisé deux excursions, simultanément. Les premières quitteront Edmundston vendredi midi, pour Montréal, au taux de \$7.00, aller et retour, pour arriver dans la Métropole samedi à 8 h. 30, au Forum, alors que les "Canadiens" feront face aux "Maroons" de Montréal.

Le retour s'effectuera sur les trains réguliers, dimanche et lundi, permettant de revenir de Rivière-du-Loup lundi au mardi.

L'excursion en destination de Québec, au taux de \$4.25, pour les passagers d'Edmundston, quittera cette nuit à 8 h. 22. Le retour s'effectuera de la même manière que pour l'excursion de Montréal.

Les taux seront proportionnellement plus bas pour les passagers re-quittant le long du parcours.

L'église de Matane détruite par le feu

Matane. — La belle église catholique de cette ville n'est plus, maintenant qu'un amas de ruines fumantes.

Un incendie qui a éclaté dans la nuit au centre, le temple divin, a dévasté de ses efforts de tous ses hommes disponibles de la ville et les débris se montent à \$150,000.

Un des pompiers a été blessé en tombant du toit des flammes.

Les Saintes Espèces et les vases sacrés ont été sauvés en temps par l'abbé Camille Leclanche, ainsi qu'une quantité de vêtements religieux, etc.

L'église de Matane avait d'abord été construite en 1864, puis complètement reconstruite en 1910 en pur style gothique.

Elle était renommée comme une des plus belles et des plus riches églises de la péninsule de Gaspé et possédait cent cinquante mille dollars.

On croit que l'incendie a été allumé par un court-circuit, mais cette hypothèse n'est pas encore établie.

Le chanoine Victor Oôté, est le curé de cette paroisse.

EDMUNDSTON, N.-B., 15 DECEMBRE, 1932.

NOTRE COMTE REMPORTE DEUX PRIX SUR TROIS

Gérard Daigle, de Baker-Brook, Edmond Thibodeau, de Parent, et Jean Burgess, de Rivière-du-Loup, ont remporté deux prix sur trois aux concours agricoles de Frédérickton.

CLÔTURE DES COURS AGRICOLÉS

L'hon. A. Léger félicite les étudiants de langue française.

A L'ÉCOLE D'AGRICULTURE PROVINCIALE

Frédérickton, 9 déc. — Nos jeunes Madawaskiens semblent particulièrement désireux de se familiariser avec les bonnes méthodes agricoles dont ils se feront probablement en aide les professeurs et les instructeurs à leur retour chez eux.

Des trente jeunes gens qui ont suivi les cours abrégés d'Agriculture, cette année sous le nom de Madawaska, et deux des trois prix offerts aux examens leur ont été décernés.

Gérard Daigle, de Baker-Brook, a reçu un prix de \$50.00 dans l'étude de la culture du blé; Edmond Thibodeau, de Parent, a reçu le prix pour les meilleurs résultats dans l'agriculture; et Jean Burgess, de Rivière-du-Loup, a reçu un prix de \$50.00 pour la culture du blé.

Parmi les orateurs qui adressèrent la parole à la cérémonie de clôture, se trouvait l'hon. Ant. Léger, Secrétaire provincial, qui félicita chaleureusement les gagnants pour leur nombre et de leurs succès, et rappela qu'on avait pu fournir cette année des instructeurs de langue française.

Service Quotidien sur le Temiscouata

Le Chemin de fer Temiscouata a repris mardi son service quotidien. A l'exception du dimanche, un train express quittera Rivière-du-Loup tous les jours à 7 h. 30, pour arriver à Edmundston à 11 h. 10, en faisant ainsi le raccourci avec le "mixte" du Pacifique Canadien.

Le départ d'Edmundston pour Rivière-du-Loup se fait à midi, à l'heure d'Edmundston, pour arriver à Rivière-du-Loup à 3 heures et demie, à temps pour correspondre avec le train local du Canadien National, en direction de Québec.

Un train "mixte" fait le service quotidien entre Edmundston et Cap-de-Clou, d'après l'horaire suivant: Cap-de-Clou, à 7 h. 30 m. (heure de l'Est); arrive à Edmundston, 9 h. 15 m. Départ d'Edmundston, à 12 h. 20 p. m.; arrive à Cap-de-Clou, à 2 h. 10 p. m.

LES ELECTEURS FRANCO-AMERICAINS DE L'ARROSTOCK SONT-ILS AUSSI SIMPLES ET IGNORANTS QUE LE PRETEND LE "BANGOR NEWS"?

Lettre intéressante d'un républicain éminent de la vallée de la Rivière St-Jean, l'hon. L.-V. Thibodeau, de Van Buren, sur des questions politiques et autres dans l'Arrostock.

Reproduit du "Messenger" de Lewiston Maine.

Le Journal "Fort Fairbairn Review", a publié, dans son édition de mercredi, le 23 novembre, une lettre communique par l'hon. L. V. Thibodeau, de Van Buren, lettre que le Bangor Daily News n'avait pas voulu publier. On reconnaît facilement l'esprit de droiture de la "Fort Fairbairn Review" qui a fait précéder des commentaires suivants la lettre de M. Thibodeau:

"L'hon. L. V. Thibodeau, de Van Buren, qui fut toute sa vie un publiciste et qui, depuis longtemps, est un citoyen éminent de la vallée de la Rivière St-Jean, nous adresse une lettre des plus intéressantes et instructives qui semble très opportune, et nous sommes particulièrement heureux de donner de la publicité à la noble, correcte et certainement juste de la cause, et aussi parce que nous sommes entretenu, comme nous l'avons fait depuis des nombreuses années, une très cordiale amitié et une profonde admiration pour la population de la vallée de la Rivière St-Jean et pour leurs bonnes qualités intellectuelles et morales. Nous sommes heureux de leur salut de connaître cette population permet de découvrir facilement et de reconnaître avec enthousiasme et tolement!"

Voici la lettre de M. Thibodeau:

Van Buren, Me.
Le 15 novembre 1932

Peu de temps après les primaires de juin, le "Bangor News" a publié un article intitulé "L'âge de l'innocence", et concernant le vote de la population de la Rivière St-Jean. Nos gens ont compris que cet article visait à les désorienter et à les tromper en ridiculisant la bonne réputation de notre État.

Dans cet article, le "News" doutait si nos gens allaient ou non supporter les candidats républicains en septembre. Afin de rassurer le "News" et d'éclaircir l'esprit du généraliste qui avait écrit, je pris la liberté d'écrire à l'éditeur, l'informant que la population de la Rivière St-Jean votait certainement pour les candidats démocrates. Le "News" n'a pas pensé approprié de publier cette lettre. Maintenant que les élections de septembre et de novembre sont choses passées, j'ai pu sans doute reconnaître que l'information donnée était correcte.

Je crois que la population de la Rivière St-Jean mérite un autre article, mais sous un autre titre, au lieu de dire au citoyen de notre État que les gens de la Rivière St-Jean sont simples et ignorants, au lieu de dénigrer le fait que nous avons grandement besoin d'un gardien rempli de sagesse, afin de nous aider à devenir d'utiles citoyens. L'éditeur pour consacrer un petit espace à citer quelques-uns de nos qualités, laissant de côté celles dont il est ignorant. Puisque le "News" a attaqué nos gens, il pourrait aussi, en toute justice, publier nos articles de défense pour permettre à ceux qui ont lu l'article, de lire aussi la défense. Le chanoine Victor Oôté, est le curé de cette paroisse.

S. E. Mgr Melanson Sera de Retour Jeudi Prochain

Le nouvel évêque de Gravelbourg, accompagné de S. E. Mgr l'archevêque de Québec, a quitté Rome lundi pour revenir au pays. — Reçu en audience privée par Sa Sainteté.

BENEDICTION DU PAPE AU CANADA

Cité Vaticane. — Son Exc. Mgr V. Lacombe, archevêque de Québec, et S. Excellence Mgr Melanson récemment nommé évêque de Gravelbourg, ont été reçus par Sa Sainteté le pape, le 12 décembre, au palais de la semaine dernière en audience privée. C'était l'audience d'adieu des évêques de Québec, qui furent présentés par le R. P. Joseph Bastien.

Sa Sainteté donna sa bénédiction aux étudiants en leur recommandant de "Servir le Canada, de Dominion de grands et de petits avec un zèle apostolique et un intérêt spirituel".

Le St-Père adressa sa bénédiction à tous les Canadiens et au clergé.

Mme Jeanne Landry à la Radio

Notre concitoyenne s'est faite entendre au poste CKAC de Montréal dimanche soir.

Triste Accident au Canton Auclair, près de N.-Dame

Volonté jouer un tour à l'un de ses frères, un jeune homme fait partir une fusée de dynamite pour le réveiller en sursaut. La victime reçoit le choc au front et succombe cinq heures plus tard.

FUNERAILLES LUNDI DERNIER

Notre-Dame du Lac, (D. N. C.) — Un bien triste accident est arrivé dernièrement au Canton Auclair, à peu de distance d'ici.

Pierre Labrie, âgé de 18 ans, victime d'un tour que voulait lui jouer l'un de ses frères, a succombé le 1er décembre, au lieu de sa mort, à cause d'une explosion de dynamite, près du camp qu'il habitait.

Les trois frères Labrie s'étaient couchés pour se reposer quelques instants, aux alentours de midi, et Pierre, la victime, s'était endormi. L'un de ses frères, voulut lui jouer un tour en sursaut. Il sortit du camp, prépara une fusée de dynamite, introduisit la ratée dans la fente d'une porte et y mit le feu. Malheureusement, l'explosif était trop près du lit et quand la détonation se fit, Pierre Labrie fut frappé en plein front.

On imagine la stupeur et l'effroi de l'autre, en retrouvant son frère mort et ne donnant aucun signe de vie. Il était environ une heure de l'après-midi quand l'accident se produisit et la victime succomba à ses blessures vers 6 heures.

Depuis quelque temps un grand nombre d'employés sont tellement endettés envers la ville que les propriétaires sont menacés de perdre leurs propriétés si les conditions dans lesquelles ils se trouvent ne peuvent être améliorées. La plupart de ces gens prétendent que s'ils sont obligés de chômer, cela est dû à ce que leurs positions sont prises par des gens venant de Moncton, Rivière-du-Loup ou d'ailleurs. C'est une situation tout à fait déplorable et un point de vue des intérêts de la ville, il semble que cette situation ne devrait pas être tolérée plus longtemps.

On ne rapporte que la plupart des gens qui tiennent les places de nos contribuables habitent dans les vannes du chemin de fer, et par conséquent ne paient pas de taxes et ne supportent aucun revenu à la ville. Si le chemin de fer ne paie pas à corriger cette anomalie, le Conseil de Ville d'Edmundston se verra obligé de prendre des mesures nécessaires pour imposer une taxe spéciale aux Chemins de Fer Nouveau-Brunswick sur les vannes ou autres lieux qu'habitent ces employés qui nous viennent de Montréal, et aussi à imposer une taxe spéciale à ces gens qui tiennent enlever l'ouvrage à nos contribuables.

Je vous prie donc de bien vouloir porter cette décision du Conseil de la Ville d'Edmundston à l'attention de l'administration des Chemins de Fer afin que des dispositions soient prises pour que cette situation intolérable soit corrigée au plus tôt possible, ou que le chemin de fer verse à la ville le montant de taxes que devraient payer les employés qui sont privés d'ouvrage.

Respectueusement à vous,
(Signé) J. E. Michaud, Maire.

DOULOUREUSES CONTUSIONS

M. Fred Smith de Rivière-Verte victime d'un accident.

Transportant une pièce de bois près de ses bâtiments, la semaine dernière, M. Fred Smith de Rivière-Verte s'est infligé de sérieuses contusions, alors qu'il tomba sur la glace.

En glissant, il reçut le choc du fardeau qu'il portait, et s'infligea de douloureuses contusions tant à la tête qu'à l'épaule. Il fut introduit à l'Hôtel-Dieu de St-Basile, où, heureusement, il ne fut blessé que par la fracture de la clavicule; comme on l'avait craint d'abord, et M. Smith a pu retourner chez lui, ces jours derniers.

On appliquera plus sévèrement les lois de chasse

On imposera la peine maximum à ceux qui manient avec négligence les armes à feu dans les bois du Nouveau-Brunswick. Les nombreux accidents de la saison.

DANS LA PROVINCE

Frédérickton, 9 déc. — Le département des Terres et Mines a imposé la peine maximum, telle que le demande l'acte qui a trait aux lois réglementant la chasse, dans tous les cas où le chasseur a tiré sur une personne qui a porté atteinte à une autre par la décharge d'armes à feu en faisant la chasse.

Cette déclaration vient d'être faite par le ministre des Terres et Mines. Elle vient en un temps où le peuple est considérablement alarmé du grand nombre de fatalités et d'accidents au Nouveau-Brunswick.

Le département a ordonné l'annulation immédiate de la licence de chasse de toute personne qui a causé la mort ou des blessures graves à une autre par la décharge d'armes à feu en chassant dans les forêts.

Les chasseurs trouvés coupables de négligence ne recevront plus de licence pour cinq ans, période maximum pourvue par la loi, et le ministre a dit qu'il tiendrait cette loi en vigueur aussi longtemps qu'il serait ministre.

FILOU BIEN AU COURANT

Vol de \$400 dans un garage à Madawaska, Me.

Madawaska, Me (D.N.C.) — Une somme de \$400 en argent a été volée samedi soir à la caisse enregistreuse au garage de M. Edmond Cyr.

Le voleur a semblé être très familier avec les lieux où se cachait le cur. Après que M. Cyr fut parti pour retourner chez lui, le filou entra par la porte du côté, puis s'introduisit dans l'appartement où se trouvait l'argent. Il alla droit à l'encaisse où l'on tenait la clé cachée, la prit et ouvrit la caisse. Quand il eut retiré les quarante dollars, il se plaça à côté de celle où se trouvait d'argent et sortit sans plus de cérémonie.

REMERCIEMENTS

M. Rod. McDonald et la famille Fred Tanguay, remercient toutes les personnes qui leur ont témoigné leur sympathie de toutes manières à l'occasion de la mort de Donald McDonald, A tous un cordial merci.

DIX-NEUVIEME ANNEE No. 50

LA VILLE PROTESTE CONTRE LE C. N. R.

Le maire d'Edmundston écrit une lettre au surintendant de la division locale au sujet des employés étrangers.